



Pressemitteilung Nr. 79

18.03.2024

Über 5.000 fleißige Hände beim 19. Picobello-Wochenende in Neunkirchen

In der Kreisstadt Neunkirchen gab es erneut eine Rekordbeteiligung an der Picobello-Müllsammelaktion: Über 2.700 Teilnehmerinnen und Teilnehmern waren in rund 60 Einzelgruppen im Stadtgebiet unterwegs. Saarlandweit waren am vergangenen Wochenende bei der 19. Ausgabe der Müllsammelaktion des Entsorgungsverbandes Saar über 54.000 Menschen in über 1.200 Gruppen im Einsatz.

Wie bereits in den vergangenen Jahren wurden Abfälle wie Tüten, Flaschen, Kanister, Verpackungen, Spielzeuge oder Möbel in großer Zahl eingesammelt und einer geordneten Entsorgung zugeführt. Dabei waren die unermüdlichen großen und kleinen Helferinnen und Helfer auch in unwegsamem Gelände unterwegs. Die Abfuhr der Abfälle hat der Zentrale Betriebshof Neunkirchen übernommen.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de